
 
 
 
 

 

                                    Coordinamento Provinciale Comando Bat    
                                                                      Vigili del Fuoco 

 
 
                                                                                            Al  Comandante VVF Barletta-Andria-Trani 
                                                                                                                     Dott. Ing Romeo GALLO 
Barletta 15/10/2023                                                             
                                                                                                        epc Al  Direttore Regionale VVF Puglia  
                                                                                                          Dott. Ing. Gianpietro BOSCAINO 
 

                               
OGGETTO: Richiesta d’incontro per carenza fondi riparazioni automezzi. 
 
Egregio Comandante, 
le gravi condizioni lavorative che gia nel mese di giugno portavamo alla Sua attenzione sulle molteplici segnalazioni di 
riparazioni che non potevano essere effettuate per carenza di fondi, alla quale il responsabile di settore nulla poteva 
fare, si sono protratte fino a settembre.  
Dopo la tribolata stagione estiva con il servizio AIB effettuato in affanno e dopo che la situazione è precipitata fino ad 
effettuare la prima partenza con un Aps Canter (3 posti) ed un pick-up, visti i fuori servizio degli unici due Aps in attesa di 
riparazioni. Le mancate manutenzioni e riparazioni impediscono l’erogazione del soccorso secondo necessari standard di 
sicurezza per la popolazione e il personale dei Vigili del Fuoco. 
Le nostre continue sollecitazione in merito alla carenza fondi, ci ha portato a scrivere al Direttore Regionale, (in attesa 
risposta). Purtroppo tra un attenzione ed un sollecito siamo andati oltre quello che noi denunciavamo, ora il Comando 
BAT è senza Aps. 
Non si può chiedere al personale di effettuare la 1° e 2° partenza con una Abp ed un pick-up. Questi mezzi non possono 
sostituire l’Aps, non hanno in dotazione l’attrezzatura di una Aps, ed il caricamento selvaggio su una Abp, pur di colmare 
la carenza di attrezzature, non avendo gli alloggiamenti idonei porta ad aumentare il rischio di ribaltamento, inoltre non 
c’è il rispetta assoluto dell’ 81/08.  
La ricognizione effettuata dalla Direzione Regionale Puglia per un Aps, ha prodotto esito negativo. Noi riteniamo che la 
Direzione Regionale non può e non deve fermarsi ad un interpello Regionale, bensì deve effettuarne uno extra 
Regionale, interpellando il CON. Non si puo lasciare un Comando senza Aps.  
Questa O.S. ritenendo non piu rinviabili le problematiche elencate chiede di fissare un incontro specifico di confronto per 
cercare una soluzione in linea con le aspettative del personale. Ci si riserva di ricorrere ad ulteriori e più incisive forme di 
sensibilizzazione dell’opinione pubblica, per tutelare i cittadini ed i lavoratori.  
In attesa di risposta si ringrazia 
 
 
      Coordinatore FpCgil Vvf BAT                                                                 Responsabile territoriale FpCgil Vvf BAT 
 Ruggiero M. Doronzo                    Giuseppe Rizzi 

                                                                                                                                                                                                
  
 
 
 
 


